



RESOLUCIÓN DE LA UNIVERSIDAD DE MÁLAGA, POR LA QUE SE HACE PÚBLICO EL GANADOR DEL CONCURSO DE DISEÑO DEL ESCENARIO DE LA FIESTA DE BIENVENIDA QUE REALIZA EL VICERRECTORADO DE INTERNACIONALIZACIÓN DE LA UNIVERSIDAD DE MÁLAGA PARA DAR LA BIENVENIDA A LOS ESTUDIANTES EXTRANJEROS QUE VISITARÁN LA UNIVERSIDAD DE MÁLAGA DURANTE EL CURSO ACADÉMICO 2017/2018.

Finalizada la evaluación y selección por parte de la Comisión de Evaluación y Selección de las propuestas presentadas para el Concurso del diseño del escenario de la fiesta de bienvenida que realiza el Vicerrectorado de Internacionalización del acuerdo de la Universidad de Málaga del 23 de julio de 2017, se ha seleccionada a:

Universidad de Málaga, a través de la “Oficina Welcome to UMA”, convocada por el

ÁNGEL RAMOS DOMÍNGUEZ

MOTIVOS

- A- Plantea un diseño innovador y creativo
- B- Idea acorde con la temática de la fiesta
- C- Utilización de materiales que respetan el medio ambiente
- D- Viabilidad para el desarrollo y construcción del proyecto
- E- Calidad en la presentación de la propuesta

Se notifica a los interesados que podrán presentar, en el plazo de cinco días hábiles desde el día siguiente a la publicación de esta resolución, las alegaciones que consideren oportunas ante la Comisión de Evaluación y Selección. (Revisar)